

Protokoll der Fachschaftsrätevollversammlung vom 06.02.12

Verteiler: <https://lists.schokoeks.org/mailman/listinfo.cgi/fsrvv>

Bei Abstimmungen: dafür/dagegen/Enthaltung



TOP 1: Vorstellungsrunde/ Anwesenheitsliste

Delegierte: Sonja, Jan (GHG), Sebastian (FS Rhetorik), André, Angelika (FS Kunstgeschichte), Rüdiger (FS Politik), Phillip, Nathanael (FS Philosophie)

GA: Inka, Martin (Physik)

Gäste:

TOP 2: Kritik am letzten Protokoll

AK Politik so in AK-Liste bei Tagesordnungen rein, AK Politik ist aber nie da, Jan fragt einmal dort nach, ob jemand vorbeikommen möchte.

TOP 3: Vorschläge zur Tagesordnung

TOP 4: Post/ Mitteilungen

TOP 5: Räte

GA

20.02.12			
GHG			

Kasse e. V.

TOP 6: Fächertübergreifende Zusammenarbeit

Berichte aus den Fachschaften

FS Kunstgeschichte:

- Wollten TEA-Antrag stellen (Teaching-Equality-Programm), Antragsschluss 9.Januar
- Professorin hat Antrag nicht unterschrieben, da er über Weihnachten bearbeitet werden hätte und das „würde den Fachbereich schädigen“ und wäre „zu bürokratisch“.
- Vorschlag Sonja: Bei Gleichstellungsbüro des Fachbereiches Informationen einholen aus welchen Gründen abgelehnt werden kann; dann ggf. Gleichstellungsbüros anschreiben

FS Latein:

Frage an den Brechtbau: Können zusätzliche Stellen für Fachdidaktik beantragt werden bei mehr Professoren? Sebastian ist davon nichts bekannt, bei BBP und Philosophische Fak. nachfragen

Berichte aus den Arbeitskreisen

AK ZSV:

Brief einiger Studierende zu der Internetplattform wir-wollen-deinen-kopf.de wird besprochen (im Anhang). Kritikpunkte:

- stärker darauf eingehen, dass Unabhängige Studierendenfachschaften zu wenig berücksichtigt werden
- Diskussion auf der Plattform nicht genügend transparent (wer von wo diskutiert mit?)
- Diskussion auf Plattform soll bis Mitte (Ende März) gehen, daher
Antrag auf Eilantrag, sich damit zu befassen: (5/0/1)
Eilantrag das Papier mit den Änderungen als Stellungnahme der FSVV zu akzeptieren: (8/0/2)

Nächstes Semester zu Anfang sollte ein neues Rätatä herausgegeben werden; mögliche Themen: Clubhaus, Islamzentrum, VS. Leute und Texte werden gesucht. Jan kümmert sich drum.

Rätebaubrigade:

Siehe letztes Protokoll, soll am 3.März 11 Uhr bauen

Islamzentrum:

Sonja berichtet. AK Islamzentrum bittet um ein Freies Mandat

Antrag auf Eilantrage: (6/0/0)

Eilantrag, dem AK Islamzentrum ein Freies Mandat zu geben: (10/0/0)

TOP 7: Hochschulpolitik/ Gremienarbeit

Hochschulrat:

Senat: Formalien und Routinesachen; Diskussion über Berufung in den Musikwissenschaften.

Kommission: Kommission Qualitätssicherungsmittel (QS-Mittel) tagt.

Sonja und Christin setzen sich Mittwoch vor der Sitzung dazu zusammen (14 Uhr unter Vorbehalt, Änderungen werden über FSVV-Verteiler geschickt), wer möchte kann dazukommen, genauer Termin wird über den Verteiler geschickt.

Geforderte Änderungen in der Vorbesprechung im wesentlichen aufgenommen

Latinum: Wird derzeit von Akad. Rätin organisiert und komplett aus QS-Mitteln finanziert.

Wegen doppeltem Abitur mehr Lehrstellen benötigt. Jetzt könnte dauerhafte Stelle beantragt werden (ca. 40.000 Euro mehr benötigt, anteiligt aus QS Mitteln). Idee: Diversitätsorientierte Lehre (Latein abgestimmt auf Bedürfnisse der Fachbereiche). Sonja beantragt, dass die FSVV dies unterstützt

Antrag auf Eilantrag: 6/0/0

Antrag auf Unterstützung: 10/0/0

Preis für studentisches Engagement: Soll Anfang des Sommersemesters diskutiert werden, bitte Meinung dazu bilden.

Kommission für Qualitätsmanagement: Tagt am Donnerstag, Sonja und Inka sprechen am Mittwoch um 9:30 Uhr im Clubhaus darüber, weitere Teilnehmer sind willkommen

ASTA: Nichts

TOP 8: Überregionale Hochschulpolitik

fzs: nichts
LAK: nichts

TOP 9: Allgemeinpolitik

nix

TOP 10: Soziales/ Ausländische Studierende/ Frauen/ Umwelt/ Kultur

nix (Giants haben den SuperBowl gewonnen)

TOP 11: Sonstiges

nichts

f.d.R.d.P.

Martin (Protokollant)